

"Church," puis le jeune Paulin Bleau, de Saint-Boniface, a rendu avec art un solo de violon, et M. Norbert Bellavance de Letellier, élève de philosophie, a déclamé avec âme et avec distinction une ode dédiée à Pie X et composée par le Rev. P. Tamisier S. J. de Québec.

Mais le clou de la soirée a été un charmant dialogue composé par un père du Collège et rendu à la perfection par trois élèves de St-Boniface, Alexandre Lambert, fils du Docteur, James Prendergast, fils du juge, et J. Bertrand, fils du secrétaire-trésorier de la ville.

Le thème du dialogue intitulé: "Monseigneur le Délégué," était de savoir comment aborder un si grand personnage qui n'a pas dû se préparer à sa belle carrière en recevant des *pensums* au collège. Ces petits ont tenu à dire à Son Excellence que le Pape pouvait *compter sur eux* pour la défense de l'Église et ils ont risqué timidement la demande d'un *petit congé*. En écoutant ces chers enfants, l'auditoire, qui a applaudi plusieurs fois, pensait sans doute que si l'auteur du dialogue a été bien inspiré, il faut avouer qu'il a eu la bonne fortune de trouver des enfants qui l'ont bien compris.

Son Excellence a répondu dans les trois langues qui avaient été parlées et il a fait ressortir l'œuvre admirable des Jésuites comme éducateurs de la jeunesse, et il a fait observer que ces dignes religieux répandaient la vérité soit au milieu des tribus sauvages, soit au sein des peuples civilisés, par le triple amour de la religion, de la science et de la civilisation.

Son Excellence a développé une thèse magnifique pour montrer qu'il n'y a pas de vraie science et de vraie civilisation sans la connaissance de la cause suprême qui est Dieu."

Et Son Excellence a montré sa prédilection pour les enfants en leur accordant non un *petit*, mais *un grand, un gros congé*.

Le chant de l'Oremus pro pontifice nostro Pio a remplacé avec beaucoup d'après-propos le chant ordinaire du "God save th King."